



Regierungsratsbeschluss vom 08. Dezember 2015

Anzug Daniel Goepfert und Konsorten betreffend regionale grenzüberschreitende Berufsbildung

P145254

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Daniel Goepfert und Konsorten abzuschreiben. Dies geschieht in Analogie zum gleichlautenden Postulat von Christoph Hänggi, SP BL, welches im Kanton Basel-Landschaft eingereicht und nun in gleichem Sinne abschlägig beantwortet wird.

Begründung

Eine Aufteilung der Ausbildungsorte auf mehrere Nationen in der beruflichen Grundbildung bringt angesichts der aktuellen Lehrstellensituation und der geltenden Rechtslage weder den Schweizer Lernenden noch den Lehrbetrieben Vorteile. Sie schwächt vielmehr den Ausbildungsstandort Basel-Stadt, damit auch den Wirtschaftsraum Basel und auf Grund der bestehenden Rechtslücken zudem den Wert der nationalen Abschlüsse.

